

そお学校 映画部

部員募集! /

のご報告

2018年1月13日(土)にたからべ森の学校体育館で、地域おこし協力隊主催のイベント「そお学校 映画部 ラ・ランド上映会」が行われました。当日の様子を写真でお伝えします!



当日はとても寒い日で、午後1時に開場するとストーブのそばからどんどん埋まっていきました。たからべ森の学校マルシェと同時開催だったこともあり、当日参加の方も多く、約100名が参加。上映した映画『ラ・ランド』の音楽と映像が素晴らしく、体育館というのを忘れてしまうほど。終演後は全員で集合写真の撮影をし、出口では「そお学校」創立記念につくられた生徒手帳を配布。会場内にあったスタンプを押した台紙を嬉しそうに挟む姿も見ることができました!

そもそも「そお学校」とは…?

まだ学生だった頃、放課後みんなで集まって、夢中で「好きなこと」をする。「部活動」はそんな時間でした。大人になっても、大人になったから、そんな時間がとてもうらやましくて、「部活動」を始めることにしました。「みんなで部活動をするための学校」が「そお学校」です。

今回は「映画部」でしたが、今後「写真部」「家庭科部」などなど、どんな部活動をしようか画策中。今後も部員募集をかけるとお思いますので、要チェックです! 動向は、曾於市地域おこし協力隊 Facebook またはそお学校ホームページをご確認ください!



協力隊 Facebook <https://www.facebook.com/soosi.tiikiokosi/>

そお学校 HP <https://soo-xxbu.amebaownd.com/>